

Julio 3, 2015 El ministerio de Salud convoca a mujeres de entre 30 a 64 años a acercarse al hospital o centro de salud más cercano para solicitar el test de detección del virus del papiloma humano (VPH) y recuerda que el cáncer de cuello uterino puede ser prevenido con la tecnología disponible. En la provincia se han procesado 5.400 muestras a partir del test de VPH.

Para el test se utiliza un cepillo especialmente diseñado para extraer la muestra. Luego se coloca el cepillo en un tubo colector, que es enviado al Servicio de Anatomía Patológica del hospital Castro Rendón, donde se centraliza el estudio de las muestras mediante un procesador automático que establece la presencia o ausencia de ADN de 13 tipos de VPH de alto riesgo oncogénico. El procedimiento no duele ni provoca molestias.

El test es considerado un método primario de tamizaje, que debe ser complementado con la citología (toma de PAP), por ese motivo se realizará una toma doble de la muestra.

Julio 3, 2015

El ministerio de Salud convoca a mujeres de entre 30 a 64 años a acercarse al hospital o centro de salud más cercano para solicitar el test de detección del virus del papiloma humano (VPH) y recuerda que el cáncer de cuello uterino puede ser prevenido con la tecnología disponible. En la provincia se han procesado 5.400 muestras a partir del test de VPH.

Para el test se utiliza un cepillo especialmente diseñado para extraer la muestra. Luego se coloca el cepillo en un tubo colector, que es enviado al Servicio de Anatomía Patológica del hospital Castro Rendón, donde se centraliza el estudio de las muestras mediante un procesador automático que establece la presencia o ausencia de ADN de 13 tipos de VPH de alto riesgo oncogénico. El procedimiento no duele ni provoca molestias.

El test es considerado un método primario de tamizaje, que debe ser complementado con la citología (toma de PAP), por ese motivo se realizará una toma doble de la muestra.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)